



Pièces	2 Pièces
Superficie	64 m²
Référence	MZIPB285
Prix	735 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Situé en plein cœur du Palm Beach, cet appartement offre une superbe vue sur la mer depuis le troisième étage. En parfait état, il se compose d'un séjour avec cuisine ouverte et équipée, une chambre, une salle de bain ainsi qu'un WC séparé. La loggia est accessible autant par le séjour que par la chambre, offrant une jolie vue sur la mer. Une cave dans la résidence est également incluse. Sa localisation idéale permet un accès immédiat à la mer ainsi qu'aux commerces et restaurants environnant.

Located in the heart of Palm Beach, this apartment offers superb sea views from the third floor. In perfect condition, it comprises a living room with open-plan, fully-equipped kitchen, bedroom, bathroom and separate toilet. The loggia is accessible from both the living room and the bedroom, offering a lovely sea view. A cellar in the residence is also included. Its ideal location provides immediate access to the sea, shops and restaurants. Translated with (free version)

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE CANNES P

73 Avenue De Lérins - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

